

diocèse de Montpellier, faisant chacune un petit carré de ce vêtement sacré.

* * *

Je pourrais, et je devrais peut-être, faire une longue "Chronique" de nos fêtes et pèlerinages de Juin. Mais par ce temps de chaleurs plus intenses que celles de la canicule, j'entends nos lecteurs consentir à ce que je me contente, comme les ouvrières pauvres du diocèse de Montpellier, à ne tresser que des mailles très courtes. Puisse au moins tout mon travail ressembler quelque peu à l'aube magnifique offerte à Sa Sainteté Pie X.

Comme première maille de cette broderie variée de fêtes et de pèlerinages j'ai noté la première communion de nos enfants. J'ajoute brièvement qu'elle a été préparée et prêchée par le R. P. Le Vacon, o. m. i., que la maison de Montréal nous prête généreusement pour la saison d'été. Aux prédications du bon père, les "Filles de Jésus" ont ajouté leur dévouement et ce je ne sais quoi que les religieuses seules savent organiser ; ce qui nous a valu du beau chant et un entrain de piété dont nous gardons le reconnaissant souvenir.

2 Juin.—Pèlerinage du Jardin de l'Enfance.—Je ne voudrais pas redire encore cette année ce qui, l'an dernier, m'avait le plus impressionné dans ce pèlerinage des petits garçons du Jardin de l'Enfance ouvert par les "Filles de Jésus" aux Trois-Rivières. Il me faut pourtant dire encore une fois ce qu'il y a de vraiment *suave* dans le chant de ces tout petits. Que voulez-vous ? chacun a son péché mignon et son penchant préféré, et je sais que dans ce pèlerinage, au lieu de considérer la piété, le bon ordre, l'entrain et une confiance enfantine envers Marie, je me laisse prendre aux accents si purs de ces jeunes voix. D'ailleurs leur visite n'a été qu'un long *Magnificat* que les enfants ont entonné à la descente du bateau, qu'ils ont modulé sur notre terrain et dans notre chapelle et que leurs voix redisaient aussi fraîchement à leur départ pour Trois-Rivières.

Ce même jour nous arrivait du R. P. Bernèche, o. m. i. et de sa florissante congrégation de Jeunes Filles de l'Eglise St-Pierre, Montréal, une brillante et superbe statue de N.-D. des Victoires. Elle trône maintenant sur un de nos autels, don généreux lui